

スポーツから健康増進をはじめよう

10 / 5

市民スポーツ・健康フェスティバル

10月5日(日)、岡志別の森運動公園と市民プールで、『市民スポーツ・健康フェスティバル』（市・文化・スポーツ振興財団、北海道曹達(株)幌別事業所主催）が開かれました。

この催しは、スポーツなどを通じて市民の健康増進を図ることを目的に、毎年開催されています。

岡志別の森運動公園では、『市民ソフトボール大会』、『市民パークゴルフ大会』、『駅伝競走大会』、『ヘルスウォーキング大会』などが行われ、秋晴れの中、参加者は爽やかな汗を流しました。『駅伝競走大会』に出場した阿達莉那さん（青葉小学校6年生）は、『タスキをうまくつなぐことができました。全力を出して走ったので、達成感でいっぱいです』と、笑顔で話してくれました。

また、無料開放された市民プールでは、『個人タイム計測』や日本工学院北海道専門学校の学生による『健康測定会』などが行われ、参加者はストレッチ体験などを通じて、自身の健康状態を再確認していました。



▲盛り上がりみせた市民ソフトボール大会



▲和やかな雰囲気で行われた市民パークゴルフ大会



▲会話の弾む露店

スマートフォンで動画を再生できます

1. GooglePlay・AppStoreから無料アプリ「junaio」をダウンロード
2. 必ずこのQRコードをスキャン
3. この左の写真にスマートフォンをかざす



地域の文化に触れる夜

のぼりべつカルチャーナイト2014

9 / 26

9月26日(金)、市内16カ所の施設を会場として、『のぼりべつカルチャーナイト2014』（同実行委員会主催）が開催されました。

この催しは、公共・民間施設などを夜間開放して、市民が地域の文化を楽しむもので、ことしで3回目の開催となります。

各施設では、体育教室やはしご車への試乗、アイヌ民族楽器の演奏など、多彩な催しが開かれ、訪れた方はそれぞれの文化活動の魅力を楽しんでいました。



▲市外の方も訪れた、アイヌ民族楽器の演奏会

年季の入った技術を披露

シルバーまつり2014

9 / 27

9月27日(土)、労働福祉センターで『シルバーまつり2014』（登別市シルバー人材センター主催）が開催されました。

約400人の市民が会場を訪れ、露店で野菜や雑貨を買い求め、飲食コーナーでは手づくりの焼き鳥や手打ちそばを堪能。屋内会場では、会員の作品展示や包丁研ぎの実演、和太鼓の演奏などに注目が集まりました。綿あめやヨーヨーすくいのコーナーもあり、訪れた子どもたちも笑顔でまつりを楽しんでいました。



▲海を見ながらウォーキングを楽しむ参加者

秋空と海の風に 包まれて

鷺別海岸海洋浴ウォーキングまつり

10月4日(土)、鷺別町で『鷺別海岸海洋浴ウォーキングまつり』（鷺別海岸イベント実行委員会主催）が開催されました。

快晴となったこの日、約200人がウォーキング・ノルディックウォーキングに参加。海を見ながら歩く方や大きな声で歌いながら歩く子どもなど、参加者は思い思いの楽しみ方で、鷺別漁港を発着点とした往復5kmを歩きました。

会場では、市内で捕獲したエゾシカの焼き肉が振る舞われたほか、野菜の直売や血圧測定、抽選会などが行われ、盛り上がりを見せました。

10 / 4



▲笑顔で自社の説明をする企業担当者

地元企業との 出会いの場を

合同企業説明会in登別

10月9日(木)、ホテル平安で『合同企業説明会in登別』（登別市雇用創造推進協議会、北海道主催）が開催されました。

この説明会は、Uターン就職希望の方や一般求職者の方へ向け、食・ものづくり関連の地元企業との出会いの場を設けることで、市内への就職を促進するものです。

企業9社が個別ブースを構え、それぞれの会社の概要や仕事内容、特色などを説明する企業担当者の話を、参加者の方は熱心に聞いていました。

10 / 9

水難事故発生時の 協力体制を強化

水難事故等に係る相互協力に関する覚書締結式

10月9日(木)、市役所で、市消防本部と室蘭海上保安部による『登別市の各漁港及び沿岸部における水難事故等に係る相互協力に関する覚書式』が行われました。

この覚書は、鷺別、富浦、登別の3漁港や長い海岸線を抱える登別市沿岸部での水難事故の発生に備え、情報共有や活動支援、合同訓練の実施など、初動対応と相互協力の強化を目的としています。

締結式で、市消防本部と室蘭海上保安部は、水難事故発生時の救助活動の迅速化に向けて、さらなる連携強化を確認していました。

10 / 9



▲覚書を交わす室蘭海上保安部の三國部長（左）と泉消防長